

444 jours à Burgos, en Espagne

Saint Josémaria vécut 444 jours à Burgos, du 8 janvier 1938 au 27 mars 1939. Pour fêter le 76ème anniversaire de son arrivée, le 8 janvier dernier l'association « Période de saint Josémaria à Burgos » a présenté ‘L’itinéraire de saint Josémaria à Burgos’

14/01/2014

Saint Josémaria vécut 444 jours à Burgos, du 8 janvier 1938 au 27 mars 1939.

Pour fêter le 76ème anniversaire de l'arrivée de saint Josémaria à Burgos, le 8 janvier dernier l'association « Période de saint Josémaria à Burgos » a présenté *L'itinéraire de saint Josémaria à Burgos*.

Il permet de passer sur le lieu privilégié de l'hôtel Sabadell qui accueillit saint Josémaria, devant la Poste, d'où il envoyait des lettres aux jeunes gens dispersés sur les fronts de guerre, sur la Grand'Place, où il acheta une Corona, machine à écrire d'occasion que l'un de ses amis revendit, à son départ, sur l'Espoloncillo, où il se promenait avec de jeunes étudiants qui profitaient de sa formation chrétienne ou de visiter le confessionnal de l'église Saint-Côme et Saint Damien où il s'installait fréquemment.

L'association “Période de saint Josémaria à Burgos” a un site

internet

www.sanjosemariaenburgos.net où
l'on peut trouver plus d'information
sur l'histoire, les lieux, les itinéraires
en ville.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/444-jours-a-burgos-en-espagne/> (22/02/2026)